

## **BAB IV PENUTUP**

### **4.1 Kesimpulan**

Mengelola keuangan tidak bisa dipisahkan dari aktivitas kita sehari-hari sebagai manusia pada umumnya, terutama yang berhubungan dengan keuangan. Laporan keuangan adalah penyajian terstruktur dari status keuangan dan kinerja entitas ekonomi. Ada lima laporan dalam proses akuntansi, yang terdiri dari neraca, laporan laba rugi komprehensif, laporan perubahan ekuitas, laporan arus kas dan catatan atas laporan keuangan. Pemakai laporan keuangan, khususnya investor dan kreditor, berkepentingan dengan laporan keuangan suatu perusahaan. Berdasarkan riset, banyak investor yang ingin mengedarkan uangnya agar berkembang dengan baik dan tidak cepat habis. Menjadi trader adalah profesi yang menawarkan keuntungan berupa fleksibilitas kerja yang bisa dilakukan dimana saja dan kapan saja. Dengan berkembangnya teknologi, seorang pengusaha bisa untung tanpa harus keluar rumah. Perdagangan dapat dilakukan pada platform perdagangan yang berbeda tergantung pada instrumen investasi yang dipilih. Namun, kerugian menjadi seorang trader terutama dipengaruhi oleh variabilitas yang sangat tinggi. Jika seorang trader tidak memiliki keterampilan dasar dan pemahaman tentang bagaimana menjadi seorang trader, ada resiko mengalami kerugian besar atas modal yang digunakan. Selain itu, meskipun fleksibilitas waktu merupakan keuntungan, trader harus selalu waspada dalam memantau kondisi pasar untuk mendapatkan hasil maksimal dari trading. Ini adalah penjelasan dasar tentang bisnis. Padahal, bisnis adalah profesi yang menawarkan keuntungan tinggi dalam waktu singkat, sehingga terdengar sangat menjanjikan. Namun, tidak dapat dipungkiri bahwa masa depan yang menarik ini juga disertai dengan risiko kerugian yang tinggi.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah disajikan pada bab-bab sebelumnya, keuangan sebuah branding dari PT. Midtou Aryacom Future. Komoditi emas, forex, dan index. Kegiatan kerja profesi selama tiga

bulan ini, praktikan dapat memenuhi sebagai syarat kelulusan untuk mahasiswa agar mendapatkan gelar Sarjana, dan dijadikan sebagai untuk mempelajari tugas dan fungsi di bidang profesi Staff Administrasi Consultant Financial di PT.Midtou Aryacom Futures, sebagaimana yang telah ditentukan yaitu sesuai konsentrasi bidang ilmu masing-masing. Dan juga sarana untuk mempersiapkan mental sebagai calon tenaga kerja profesional dalam menghadapi tantangan di Dunia kerja. Sebagaimana kegiatan pelaksanaan kerja profesi ini juga yang mengandalkan public speaking dan mengkomunikasikan, memantau metatrader dengan baik karena dibutuhkan arahan juga buat nasabah agar dapat mengaplikasikannya sesuai system dan tidak tumpang tindih dari pekerjaan nasabah jika ingin mendapatkan keuntungan dari pemutaran uang yang dilakukan. Dalam penginputan database yang baik dan berkualitas, agar dapat bergabung dengan perusahaan PT. Midtou Aryacom Futures berjangka komoditi. Dilaksanakan kerja profesi praktikan dapat memenuhi tujuannya yaitu untuk mempraktekan ilmu teori yang diperoleh selama perkuliahan terhadap dunia kerja, khususnya yang terkait dengan bidang program studi yaitu manajemen keuangan, mengarahkan mahasiswa dalam menentukan problem atau data pada perusahaan yang sedang dijalani. Memberikan gambaran pada situasi kerja di lapangan untuk mahasiswa peserta kegiatan KP, praktikan dapat merubah diri agar menjadi lebih trampil jika berkomunikasi serta kerja sama tim pun dibutuhkan, dan juga dapat menyiapkan diri menjadi manusia atau kepribadian yang berkualitas, dan juga menjadikannya pribadi yang lebih disiplin, professional, dalam menghadapi dunia kerja yang kompetitif sesungguhnya di lapangan.

#### **4.2 Saran**

Ada beberapa saran terkait berjalannya kegiatan kerja profesi (KP) ini Ketika berlangsung agar dapat menimbulkan nilai yang positif bagi pembaca, perusahaan, mahasiswa bahkan adik angkatan dalam menjalankan aktivitas kuliahnya untuk memenuhi persyaratan kelulusan.

Saran bagi praktikan, agar mendapatkan pengalaman yang nyata sesuai dengan kriteria sesuai dengan tenaga kerja dibidang ilmu yang sedang

dipelajari dan dijalankan, praktikan dapat memperluas jaringan professional dari relasi-relasi pekerjaan, agar mendapatkan pengetahuan baru dari dunia kerja yang berbeda-beda, agar praktikan dapat mengembangkan keterampilan baru yang muncul atas kegiatan-kegiatan kerja profesi yang telah dilakukan, agar dapat dijadikannya untuk penguat resume yang ideal, dan agar melatih kerja sama tim yang lebih relevan.

Rekomendasi untuk praktisi juga, selama bekerja profesi adalah praktisi harus lebih aktif lagi dan kritis dalam komunikasi, terutama dalam pemecahan masalah dan koordinasi antar anggota dan tim. Selain itu para pekerja professional untuk pekerjaan manajemen waktu di perusahaan yang sangat terlatih sehingga mampu bekerja di bawah tekanan. Jaga suasana seramah mungkin dengan Pembina, karena akan berpengaruh pada proses bekerja. Terus kemudian dapat menyarankan ruang konsultasi. Ketika memutuskan yang mana yang akan ditawarkan kepada calon nasabah, karena tidak semua calon pelatihan memiliki latar belakang mata pelajaran yang sama, sehingga kualifikasi calon pelatih setinggi mungkin. Tugas yang diberikan kepada calon magang harus disesuaikan dengan fasilitas yang tersedia, karena tidak semua calon magang memiliki fasilitas penunjang, sehingga beban kerja tidak tumpang tindih.

Rekomendasi untuk universitas, magang professional ini diharapkan dapat bermanfaat dalam mengembangkan ilmu manajemen keuangan sehingga dijadikan tolak ukur bagi mahasiswa selanjutnya, diharapkan dapat membantu Universitas Pembangunan Jaya untuk menyediakan dan menghasilkan mahasiswa yang berkualitas, dan juga berkontribusi pada kurikulum dari Universitas Pembangunan Jaya, dan dengan demikian membantu meningkatkan keterampilan yang diperlukan untuk kehidupan kerja para lulusan. Dan juga pihak universitas diharapkan dapat meningkatkan koordinasi antara fakultas dan perusahaan atau fakultas dan mahasiswa untuk meminimalisir putusnya komunikasi. Selain itu, program klarifikasi pekerjaan lebih efektif untuk masalah yang diamati selama operasi berlangsung.

Untuk perusahaan/bisnis, dunia usaha untuk memberikan masukan dan pertimbangan untuk lebih meningkatkan kualitas dan kuantitas perusahaan serta ikut serta dalam memajukan bidang Pendidikan dan pengembangan perusahaan, serta diharapkan juga diharapkan agar dapat membantu kelancaran sehari-hari bekerja di instansi tempat mahasiswa melakukan magang di lapangan. Di sisi lain perusahaan juga perlu membenahi ruangan dan tempat-tempat khusus dimana ruangnya nanti dapat mengkoordinir karyawannya agar lingkungan kerja menjadi lebih kondusif. Meskipun sudah menjadi ulasan Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) agar kegiatan sosialisasi/magang KP dilakukan terlebih dahulu agar mahasiswa dapat mempersiapkan persyaratan yang harus diperlukan.

Saran untuk adik angkatan, ketika sudah ditentukan untuk mencari tempat magang, adik kating hendaklah untuk segera mencari tempat magang. Agar sesuai dengan profesi dengan kegiatan jurusan di kampus dan agar tidak keteteran waktu nantinya dan menyebabkan lewat dari deadline yang ditentukan oleh pihak kampus.